


FACILITARÁN REUBICACIÓN

Habrá alza salarial de 9% y más vacaciones

Se otorgará una semana adicional de descanso en el periodo de verano

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que el aumento salarial al magisterio será de 9%, además de ser retroactivo a enero y tener un aumento de 1% mensual a partir de septiembre.

Al celebrar el Día del Maestro, la titular del Ejecutivo dijo que pese al estrecho presupuesto que tiene el Estado, se hizo el esfuerzo para garantizar el aumento al magisterio.

“En este momento retroactivo al 1 de enero, vamos a dar 9% de aumento salarial. A partir de septiembre 1% más como reconocimiento”, señaló.

Además, se otorgará una semana adicional de vacaciones al magisterio en el periodo de verano.

La Presidenta añadió que publicó un decreto para que los profesores que busquen reubicar su plaza tengan la posibilidad de hacerlo.



Todos los cambios deben ser presenciales y el único elemento que se tomará en cuenta es la antigüedad en el servicio.”

CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA DE MÉXICO

“Esta es la propuesta. Todos los cambios de centros de trabajo se realizarán de manera presencial y por nivel educativo. Para garantizar que exista transparencia. Además, el único elemento que se tomará en cuenta es la antigüedad en el servicio. Con lo cual se reconocerá el tiempo y dedicación de nuestras maestras y maestros a la educación pública de México”, indicó.

Comentó que elUSICAM de sustituirá por un método de nombramiento colegiado de profesores, que se congeló la disposición del ISSSTE que incrementaba la edad de retiro, y la pensión que reciben los maestros; y se reestructurarán créditos de vivienda otorgados por el Fovissste.